

enregistré une hausse inattendue de 35 % en 1988, passant à 132,2 millions de dollars, en conséquence de l'adoption par le Mexique d'une politique de libéralisation des échanges. En 1989, les importations se sont accrues de 16 %, s'élevant à 154 millions de dollars, selon les données semestrielles publiées par le SECOFI (secrétariat mexicain du commerce et de l'expansion industrielle). Ce montant, le plus élevé qui ait été atteint dans l'industrie de l'électronique du Mexique, reflète à la fois l'expansion rapide de l'industrie dans une économie en croissance et axée sur l'exportation, et le remplacement de la production intérieure de composants électroniques par des importations dont les prix ont été relativement plus faibles en conséquence de la forte diminution des droits frappant ces importations.

Au tableau 2 figurent les données sur les importations par catégorie. Comme le tableau permet de le constater, les importations sont surtout constituées de composants passifs dont les inducteurs, les transformateurs, les condensateurs, les circuits imprimés, les résistances, les cristaux piézoélectriques, les connecteurs, les relais et les commutateurs. En 1989, les importations de ces produits ont totalisé 89,9 millions de dollars, soit 10 % de plus qu'en 1988. Les semi-conducteurs, comprenant les transistors, les thyristors et les diodes, représentent la deuxième catégorie en importance des importations évaluées à 59,1 millions de dollars en 1989, montant qui correspond à une hausse de 38 % par rapport à celui de 1988. Enfin, les tubes et les circuits hybrides représentent globalement 3 % seulement des importations totales, soit une valeur de 5 millions de dollars.

TABLEAU 2

IMPORTATIONS TOTALES PAR CATÉGORIE
(en millions de dollars américains)

	1896	1987	1988	1989
Composants passifs				
Semi-conducteurs				
Tubes				
Circuits hybrides				
TOTAL				

Source : Données du Secretaria de Comercio y Fomento Industrial (SECOFI).

L'industrie mexicaine de l'électronique s'approvisionne traditionnellement surtout aux États-Unis qui ont fourni 52,3 % des importations totales de cette industrie en 1988 et 51,9 % en